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第２回 議員協議会 

 

 

 

 

                                   午後４時21分 開会 

○議長（加藤輔之君） 

ただ今から令和６年第２回議員協議会を開きます。 

今日は東濃中部病院の全員協議会が開かれまして、レジメの下にしっかり資料が入っております。 

2月15日の定例会の議案、一般会計予算説明書、設置条例を改正案などの資料がありますので、

しっかり読んでおいてください。 

今日は大久保議員から少し説明をしてくれます。 

それでは、榛葉議会運営委員長にお任せします。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

はい。ご指名いただきましたので、それでは議事を進行させていただきます。 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

初めに、議題１、東濃中部病院事務組合議会についてを議題といたします。 

最初に、三輪田議員に報告を求めます。 

○６番（三輪田幸泰君） 

  お疲れ様です。 

私からは、一般会計予算の全体を説明させていただきます。令和６年度一般会計予算説明書の３

ページをご覧ください。 

歳入歳出予算事項別明細書として、１総括では、歳入・歳出ともに合計4,263万4千円としていま

す。 

４ページをお願いします。 

２歳入として、１款分担金及び負担金、１項、１目構成市負担金として、3,963万４千円として

います。 

次に、２款、１項、１目繰越金として、300万円を計上しています。 

５ページをお願いします。３歳出です。 

１款、１項、１目議会費として10万８千円を計上しています。 

次に、２款総務費、１項総務管理費、１目一般管理費を2,927万８千円としています。 

６ページをお願いします。 

２項、１目監査委員費として、４万８千円を計上しています。 

次の３款衛生費、１項保健衛生費、１目保健衛生総務費として、1,020万円計上しています。 
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最後７ページに、４款、１項、１目予備費として、300万円を計上しています。 

私からは以上です。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

次に、棚町議員、お願いします。 

○４番（棚町 潤君） 

私からは、休日急病診療事業特別会計と病院事業会計の来年度予算について、詳しく説明させて

いただきます。 

11ページをお願いします。令和６年度東濃中部病院事務組合休日急病診療事業特別会計予算です。 

第１条として歳入歳出予算の総額を7,038万１千円としています。 

14ページに飛びます。２歳入です。 

１款診療収入、１項外来収入として、1,200万円を見込んでいます。 

次の２款分担金及び負担金、構成市負担金として5,732万７千円、３款使用料及び手数料、診療

費手数料として５万４千円、４款繰越金として100万円を見込んでいます。 

次に歳出です。15ページです。 

歳出としては、まず、１目一般管理費として733万５千円を計上しています。 

次に、２款診療費として6,204万６千円、16ページに移って、予備費として100万円を計上してい

ます。 

休日急病診療事業特別会計予算については、以上です。 

次に病院事業会計です。 

25ページをお願いします。 

収益的収入及び支出としては第１項医業外収益として１億1,745億１千円を見込んでいます。 

内訳としては、負担金及び交付金を１億1,705万円、長期前受金戻入を40万円となっています。 

次に支出として、医業外費用を１億1,445万１千円、予備費を300万円としています。 

医業外費用の内訳は、一般管理費9,120万８千円、減価償却費40万円、支払利息及び企業債取扱

諸費2,284万３千円となっています。 

22ページをお願いします。 

次に、資本的収入及び支出として、資本的収入は補助金を11億1,700万円、企業債を84億9,180万

円、負担金を１億6,216万円としています。この中の補助金の内訳としては、統合施設整備費補助

金として約10億円、それ以外に１億1,700万円となっています。 

次に資本的支出として、建設改良費、新病院建設事業として96億4404万円、施設整備費として94

億5,718万４千円となっています。そのうち建設費が93億27万９千円、工事監理費が2,629万円とな

っています。 

その下の敷地造成費につきましては、１億8,685万６千円となっています。 

また、その下の企業債償還金として１億2,392万円、予備費として300万円を計上しています。 

30ページからは債務負担行為に関するものとなっています。 
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私からの説明は以上です。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

続きまして、５号議案については大久保議員、お願いします。 

○10番（大久保京子君） 

議第５号 東濃中部病院事務組合病院事業の設置等に関する条例等の一部を改正する条例につい

てでございます。 

これにつきましては、地方自治法の一部改正に伴いまして、条ずれによる改正となっています。 

以上です。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

ご苦労様でした。 

ただ今の報告に対しまして、質疑はありませんか。 

14番 熊谷隆男君。 

○14番（熊谷隆男君） 

この説明を受けて、何か質問はしてきたのかを報告してほしい。 

○４番（棚町 潤君） 

質問は何も出ませんでした。 

ただ、個別で、補助金のメニューの内容について聞いたりはしました。補助金は、４つの補助金

がありまして、医療機能統合再編施設整備費補助金が10億円ぐらいです。土岐総合病院と東濃厚生

病院を一緒にすることで補助金が出ることになり、それが10億円ぐらいと聞いています。へき地医

療拠点病院施設整備費補助金が7,000万円、過疎地に医療の手を届ける場合の補助金となっていま

す。また、スプリンクラーを設置するので、その補助金が4,000万円、あと、がんの診療施設を作

るので、その補助金が700万円となっています。以上の内訳を質問しました。 

あとは、債務負担行為の瑞浪市の負担金を確認しましたが、起債を起こしてその端数のみを瑞浪

市と土岐市で負担することになり、金額としてはそんなに大きなものにならないと思います。債務

については、７千円や８万２千円など10万円以下のみとなっていて、それを瑞浪市と土岐市が負担

することになります。なので、全部負担してのコンストラクションマネジメント業務に関しては、

全部、瑞浪市と土岐市の負担となっています。 

○11番（小木曽光佐子君） 

8,500万円のうちの5,800万円となるのか。 

○４番（棚町 潤君） 

5,800万円が瑞浪市と土岐市の負担となります。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

その他、質疑はありませんか。 

12番 成瀬徳夫君 

○12番（成瀬徳夫君） 
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業者には前払金を渡しているのか。 

○東濃中部病院事務組合議会事務局（吉田和史君） 

来年度ですと、工事が大幅に進んでいきますので、出来高分の部分払いをする。 

○12番（成瀬徳夫君） 

出来高はわかるけど、前渡金制度はどのようですか。 

○東濃中部病院事務組合議会事務局（吉田和史君） 

制度としてはありますが、今年度は終わってしまいますので、来年度に業者が請求してきた場合

ですけど、支払うことになります。 

○12番（成瀬徳夫君） 

今のところは上がっていないのか。 

○東濃中部病院事務組合議会事務局（吉田和史君） 

現在は協議の段階ですので、財源を確保して支払えるようになったら支払うことになります。 

起債のほうも県と協議して可能となったら、年度の中頃しか下りてこないという状況もあります。

請求してもその時期しか払えないことになりますので、その頃しか請求してこないと思います。 

○12番（成瀬徳夫君） 

分かりました。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

その他、質疑はありませんか。 

５番 柴田幸一郎君 

○５番（柴田幸一郎君） 

一般会計は、前年度と比べて600万円ほど上がっています。病院事業会計としては、これから建

設工事を始めるから、すごくお金が入っている。休日急病診療事業特別会計については下がってき

ているか、同じくらいと捉えています。一般会計がこんなに上がってくるのは何かあるのかと思っ

て資料を見ているが、助産師の修学支援を増やそうとしているから多くなっているのかと思ってい

るが、どうでしょうか。 

○東濃中部病院事務組合議会事務局（吉田和史君） 

一般会計の増につきましては、主なものは助産師修学資金の貸付金のところで、昨年度に比べて

420万円ほど増がございます。また、ほかの増ですと、人件費の負担金で150万円ほどの増がありま

す。 

あと、地方公会計の支援業務委託、これは毎年お願いしているところですが、財務処理を作成す

る対象会計が令和５年度と比べると１会計増えることに伴い、その分の10万円ほど増となっていま

す。 

ほかにも、来年度に振込手数料が新たに発生してきますので、その分の増がありますので、トー

タルで増額ということになっています。 

○５番（柴田幸一郎君） 
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ありがとうございます。 

○議会運営委員長（榛葉利広君） 

その他、質疑はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

そのほか意見もないようですので、本議題については以上といたします。 

それでは、進行を議長にお返しします。 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○議長（加藤輔之君） 

それでは、その他を議題とします。 

その他何かありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

別段発言もないようですので、以上とします。 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○議長（加藤輔之君） 

これをもちまして、令和６年第２回議員協議会を閉会します。 

東濃中部病院事務組合議会事務局の職員の方、ありがとうございました。 

ご苦労様でした。 

                                   午後４時44分 閉会 

 


